

München, den 01. Juli 2016



Liebes Vereinsmitglied,

diesmal nutze ich die Gelegenheit als neugewählter Vorstand, mich bei den neuen Vereinsmitgliedern und allen, die mich noch nicht kennen, kurz vorzustellen.

Ich bin seit 1980 Mitglied in der Sektion und habe 2014 das Amt als Tourenwart und Ausbildungsreferentin von meinem verstorbenen Mann Rainer übernommen. Im gleichen Jahr absolvierte ich die Ausbildung zur Wanderleiterin und deshalb findet man mich auch im Tourenprogramm bei einigen Touren als Ansprechpartner. Als Kandidatin für den Vorstand habe ich mich spontan zur Verfügung gestellt, als sich kein Nachfolger für unseren ausgeschiedenen Vorstand finden ließ.

Unsere Sektionsveranstaltungen und die Gemeinschaft mit den Sektionsfreunden haben mir immer viel Freude bereitet und mir in schwierigen Zeiten geholfen. Deshalb will ich die Sektion nun tatkräftig mit meiner Kraft unterstützen, damit das Vereinsleben mit den gemeinsamen Bergerlebnissen auch in Zukunft erhalten bleibt. Dabei bin ich auf eure Mitarbeit angewiesen und freue mich immer über Verbesserungsvorschläge, wenn etwas nicht rund läuft oder ihr neue Ideen einbringen wollt. Viele Vereinsmitglieder haben mir ihre Unterstützung zugesagt und so freue ich mich auf die weitere gemeinsame Sektionsarbeit.

Derzeit erhält die Sektion viel Zuwachs vor allem an jungen Leuten. An diese richtet sich deshalb mein Aufruf:

Schaut' doch mal beim Sektionsabend vorbei, helft beim Arbeitsdienst auf der Hütte mit, geht bei Sektionstouren mit und lernt andere Sektionsmitglieder kennen. Wir suchen aktive Mitglieder und unterstützen euch, wenn ihr beim DAV eine Ausbildung machen wollt. Dann könnt ihr euer erworbenes Wissen an andere Sektionsmitglieder weitergeben, z.B. als Hochtourenführer im Sommer oder Winter, als MTB-Guide oder anderes. Ansprechpartner dafür sind unser Tourenwart Rüdiger oder ich. Mit geschulten Tourenführern können wir unser Tourenprogramm noch vielseitiger gestalten und Touren für andere Interessensgruppen anbieten.

Ich wünsche euch allen einen schönen Bergsommer und-herbst mit genussvollen und erlebnisreichen Touren.

Servus und bis bald,



Lore Zimmermann (1. Vorstand)

PS: unsere neue Geschäftsadresse ist jetzt:

Sektion Edelweiß München, c/o Lore Zimmermann, Wörnzhofenstr. 8, 81241 München